
平成３０年度第１回千曲市学校給食センター運営委員会会議概要 

 

 日時 平成３０年７月３日（火） 

  午後３時 

 場所 千曲市戸倉庁舎 ４階 会議室２ 

 

1. 開 会 

2. 委嘱書交付 教育長より各委員へ 

3. あいさつ  教育長 

4. 会議事項 

(1) 給食センターの概要について（第１、第２学校給食センター） 

(2) 平成３０年度学校給食センターの運営について 

学校給食センター実施計画について（第１、第２学校給食センター） 

(3) 学校給食センターに係る諸課題について 

・給食費納入及び働き方改革について 

・アレルギー対策について 

・地産地消について 

・給食費の改定について 

 

 質疑応答 

委員からだされた質問及び意見 事務局の説明及び回答 

・給食費徴収事務について、国の示す働き方改革

にもあるように、学校を通さず市が徴収する方

法に変えてほしい。 

・今年度から学校給食費徴収事務検討委員会を組

織し、教職員の負担軽減のため学校給食費徴収

事務について、学校で行っている業務を全て市

が行う体制に変革していくための検討を開始

しております。 

  先頃、検討委員会において県内でも給食費徴

収事務の先進地である塩尻市教育委員会へ研

修視察を行ってまいりました。 

  今後も検討委員会における取り組み状況に

ついて適時に運営委員会に報告していく予定

です。 

・アレルギー対応のことで、くだものアレルギー

の子供が多くなってきているようだが、センタ

ーでの対応状況はどうか。 

・センターでもくだものアレルギーの子供が増え

てきている実感があります。またアレルギー物

質も多種多様なケースが増えてきており、くだ

ものに限らず対応に大変苦慮している。 



・給食費の改定について時期や値上げ額はどうな

るか。 

・現在の給食費が平成 26 年度に改定してから据

置できており、今回の消費税引上げに伴い給食

費の改定（値上げ）は必要であります。改定の

時期及び値上げ額については、近隣市町村の動

向を見ながら慎重に検討をしてまいります。ま

た今後の進捗状況につきましては適時に運営

委員会へ報告します。 

5. 閉会 

 


